

# 京都発・歐州で売れるデザインはこれ!

京都の織錦産業の活性化を目指すブランドが、JAPANブランド事業3年目を迎える。町村で売れるデザインの在り方を徹底研究し、この春のメゾン＆オブジェで大きな成果を収む。「日本市場は既存にない」と言い切る。(下川一樹)



KYOTO PREMIUM

織錦・織物をはじめとする京都の伝統工芸や当地産業の活性化を目指すブランド事業。ファーストアイテムとして販売する織錦での内装照明や、2005年度から販売開始やブランディングでモチーフを採用する、京都府工芸振興会主催の「京都デザインアートショーや北河原邦子・アートソリュース代表。2005年秋から2007年春まで、中小企業庁「JAPANブランド育成支援事業」に採択されると、2007年春には、ここに紹介する9社が選出。

<http://www.kyoto-premium.jp>

日本にはおばらしい技術や素材、それに加えて優れたデザインがある。それなのにこれらを世界で売ろうとしても、なかなか売れれない。もったい、なぜなのかなー。デザインベンチャーに携わる多くのスタッフが今も抱える問題だ。

京都の染織・織錦産業をベースに流通市場への輸出産業を育てようと立ち上げられたブランド事業「KYOTO PREMIUM(以下、京都プレミアム)」のプロデューサーを3年務める北河原邦子、アートソリュース代表も、この問題に直面したと言う。答えは、私の家計・経営見本

## 市「メゾン＆オブジェ」の主催者から發行された「我聞」にあった。

### 欧州で売れるものと日本で売れるもの

「日本の内装品は美しいけど、我々は精油を吸らない。漆器もすばらしいが、木製のプレートに食べ物を取り分けて食べる文化はここにはない。もったい、どうやって使えばいいのか、教えてほしい!」こう聞かれた北河原氏は、「日本市場で売れるアダインと、欧州市場で売れるデザインとはかなり違う」と直感できた。若

